

Adieu, Léon ! Adieu, cher et incomparable ami ! Nous ne pensions pas avec ta mère, ne nous attendions pas à ce que le sort nous chargeât de cette terrible tâche : écrire ta nécrologie. Nous vivions avec la ferme certitude qu'encore longtemps après nous tu serais le continuateur de l'œuvre commune. Mais nous n'avons pas su te protéger. Adieu, Léon ! Nous légons la pure mémoire à la jeune génération ouvrière de ce monde. Tu auras droit de cité dans les œuvres de ceux

qui travaillent, souffrent et luttent pour un monde meilleur.

Jeunesse révolutionnaire de tous les pays, prenons le souvenir de notre Léon, adopte-le, il le mérite — et que désormais, il participe invisible à tes luttes, puisque le sort lui a refusé le bonheur de prendre part à la victoire finale.

Léon TROTSKY.

20 Février 1938 — Coyoacan

Premier Mai 1938

Contre la volonté des dirigeants réformistes et staliniens qui font le lit du fascisme et préparent l'union sacrée, les travailleurs lutteront de toutes leurs forces, par la voie de la lutte directe, contre le fascisme et la guerre.

A bas la politique de passivité et d'intégration dans le régime capitaliste !

A bas la défense nationale capitaliste !

Vive le défaitisme révolutionnaire pour la transformation de la guerre impérialiste en guerre civile, pour l'instauration d'un Gouvernement Ouvriers et Paysans !

JEUNESSE !

avec les J. S. R.

debout pour la lutte

lisez et diffusez : RÉVOLUTION